



Agenda política



» Al punto:

Muy raro estuvo el incidente en el territorio político de Morena durante la celebración de un foro de discusión sobre la reforma judicial. La presencia de la ministra de la Corte Lenia Batres Gudarrama, autodenominada como "ministra del pueblo", fue increpada por un grupo de trabajadores del sector judicial que nadie explicó cómo se colaron para confrontar públicamente a la funcionaria. El primer dato tiene que ver con guerra de posiciones entre los diferentes grupos dentro de Morena, sobre todo el del hoy jefe de gobierno Martí Batres Guadarrama, a quien parece que no le han cumplido sus exigencias para un alto cargo en el gabinete de la presidenta Sheinbaum. Fuego amigo, pues.



» Digo..., es pregunta:

¿Qué será de la Secretaría federal de Seguridad y Protección Ciudadana sin tener la Guardia Nacional?



» Para su agenda:

La oposición no tiene nada que quejarse hoy del ejercicio anticipado por la mayoría calificada de la coalición de Morena en la Cámara de Diputados, porque debe recordarse que en junio de 2022 la alianza PRI-PAN-PRD en la Cámara anunció con bombo y platillo una "moratoria constitucional" para impedir aprobación de reformas a la Carta Magna que había anunciado Morena, a partir de que la oposición impedía la mayoría de dos terceras partes necesaria para cambiar la Constitución. La alianza opositora se puso muy *gallita* en 2022, pero he aquí que el ramalazo electoral de Morena en 2024 le quitó el poder de bloqueo legislativo la oposición y hoy no es necesaria para cambios legales. En política, el que la hace... la paga.

“

La están pasando mal (Carlos Loret, Brozo y LatinUS), les deseo que les vaya bien, ánimo, pero que no nos echen la culpa a nosotros

”

AMLO, ante las investigaciones de finanzas de LatinUS.